

# *Golpistas están prófugos de la justicia y se refugian en embajadas, afirmó Maduro*

---



Caracas, 1 may (RHC) Autores materiales del intento de golpe de Estado perpetrado la víspera en Venezuela se encuentran hoy prófugos de la justicia y refugiados en sedes diplomáticas, informó el presidente Nicolás Maduro.

En una alocución desde el Palacio de Miraflores (sede del Gobierno), el mandatario aseveró que los jefes políticos de la ultraderecha, 'promotores de esta aventura golpista, andan de embajada en embajada, huyendo luego de haber sometido a todo un país a la zozobra, a la angustia, a la incertidumbre'.

Maduro subrayó la gravedad de las acciones desestabilizadoras acontecidas este martes en una autopista del este de Caracas, en las inmediaciones de la base aérea conocida como La Carlota, objetivo inicial del comando golpista.

Además de un reducido grupo de militares -la mayoría presentes en el lugar a base de engaño- la intentona golpista contó con la participación del autoproclamado 'presidente encargado' Juan Guaidó y el dirigente de Voluntad Popular Leopoldo López, refugiado inicialmente en la embajada de Chile y

trasladado luego a la de España.

López cumplía condena bajo el beneficio de prisión domiciliaria desde julio de 2017, tras ser sentenciado por los delitos de instigación pública, asociación para delinquir, y ocasionar daños los hechos de violencia política desatados en 2014 como parte del plan desestabilizador denominado La Salida.

Asimismo, más de 20 efectivos militares sublevados ingresaron en la embajada de Brasil, de acuerdo con la información suministrada por un portavoz de la presidencia de ese país sudamericano.

'Este golpe de engaño, de violencia, dejó sin máscara a la oposición frente al mundo' sentenció el jefe de Estado, quien denunció las intenciones de provocar una confrontación armada para justificar una intervención del país.

Señaló que las autoridades competentes ya realizan un trabajo de investigación y de establecimiento de responsabilidades, respaldados bajo los parámetros constitucionales para la defensa de la paz y la soberanía nacional.

En tal sentido, el mandatario mencionó la designación por parte del Ministerio Público de tres fiscales para llevar adelante las pesquisas en torno a este ataque contra la institucionalidad y el orden democrático perpetrado por representantes de la extrema derecha.

Las acciones violentas fraguadas por la oposición dejaron este martes un total de ocho heridos, cinco efectivos de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) y tres funcionarios de la Policía Nacional Bolivariana.

Maduro aseguró que el país se encuentra en paz tras el fracaso de la intentona golpista, y felicitó la 'actitud firme, leal y valiente' de la FANB, que condujo a la derrota de una maniobra dirigida a llenar de violencia al territorio venezolano.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/189582-golpistas-estan-profugos-de-la-justicia-y-se-refugian-en-embajadas-afirmo-maduro>



**Radio Habana Cuba**